



Das OrthoTeam Metropolregion mit Medikon Forchheim
laden ein zur Infoveranstaltung

Knieschmerzen aktiv begegnen – Informieren. Verstehen. Handeln.

**Dienstag, 17. März 2026
17.30 – 19.30 Uhr
Im Pilatushof,
Pilatusring 32, 91353 Hausen**

In Deutschland ist mehr als jede fünfte Person von Arthrose (Gelenkverschleiß) betroffen – häufig am Knie. Die Erkrankung schreitet schleichend voran: Der Gelenkknorpel nutzt sich ab, alltägliche Bewegungen werden zur Belastung und Schmerzen bestimmen den Alltag.

Muss es dann immer gleich ein neues Kniegelenk sein, wenn der Gelenkverschleiß weit fortgeschritten ist?

Unsere erfahrenen orthopädischen Spezialisten stellen Ihnen die vielfältigen Behandlungsmöglichkeiten vor und beantworten Ihre Fragen.

Wir laden Sie herzlich ein: Uns bewegt, was Sie bewegt.

MODERATION Dr. med. Andreas Wetzler

Medikon Forchheim im OrthoTeam Metropolregion, Forchheim

THEMEN UND REFERENTEN

Wir stellen uns vor - Ihre orthopädischen Spezialisten im Medikon Forchheim

Dr. med. Andreas Wetzler
Medikon Forchheim

Gelenkerhaltende Kniegelenkchirurgie – Gezielte Maßnahmen, um das Fortschreiten von Knorpelschäden zu reduzieren
Álvaro Gallardo Estrella
Medikon Forchheim

Endoprothetik – Wenn ein künstliches Kniegelenk notwendig wird

Dr. med. Heike Cornelsen
*Medikon Forchheim und Oberärztin Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie,
Malteser Waldkrankenhaus Erlangen*

Wechselendoprothetik, Revisionen und komplexe Operationen – Focus TOP-Mediziner im Waldkrankenhaus für Ihr neues Knie

Prof. Dr. med. Thomas Tischer
*Chefarzt Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie,
Malteser Waldkrankenhaus Erlangen*

Nach jedem Vortrag ist genügend Zeit für Ihre Fragen!



Präsenzveranstaltung

ALLE INFOS: orthoteam-metropolregion.de
BEI FRAGEN: ortho@waldkrankenhaus.de

**EINTRITT
frei!**